
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence LB-11026

Prix 579 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice ouest / fabron : à quelques minutes du centre ville et de la mer. Au sein d'une

prestigieuse et intimiste résidence avec piscine et jardins luxuriants. Coup de coeur

pour  ce  sublime  appartement  3  pièces  de  65  m²  en  dernier  étage  avec  deux

terrasses offrant une vue imprenable sur la mer et les montagnes. Au calme absolu,

cet appartement traversant et baigné de lumière est un véritable havre de paix. Il se

compose  d'un  vaste  séjour  lumineux  de  30  m2  donnant  sur  une  terrasse,  d'une

cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  de  deux  chambres  avec  placards  intégrés

desservant la seconde terrasse, ...

Nice ouest / fabron: a few minutes from the city center and the sea. In a prestigious

and  intimate  residence  with  swimming  pool  and  gardens.  This  sumptuous

residence  is  recent  from  2015.3-room apartment  of  65sqm on  the  top  floor  with

two terraces offering breathtaking views of the sea and the mountains. In absolute

calm, this apartment, bathed in light, is a true haven of peace. It consists of a large

bright  living  room  opening  onto  a  terrace,  a  fully  equipped  open  kitchen,  two

bedrooms with built-in cupboards leading to the second terrace, a bathroom and a

toilet. A large closed and secure ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE
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